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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １ 

令和 ５年 ２月１０日 

午前・午後 ２時３０分 

議会名 令和 ５ 年 第 １ 回  佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ２３ 番     飯田 昌弘 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．インフラ整備として大切

な幹線道路、一級河川の整備

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 河川改修事業・一級河川旗川・箇所免鳥町～

石塚町・L＝4,000ｍ。整備の進捗状況と今後

の予定を伺う。 

② 道路改築事業・一般県道赤見本町線・赤見町

～小中町の現状と今後の予定について伺う。 

③ 街路事業・都市計画道路 3・4・1号前橋水戸

線（主要地方道桐生岩舟線）大橋町～相生町・

Ｌ＝1,700ｍについて現状と今後の見通しに

ついて伺う。 

④ 道路改築事業・都市計画道路 3・5・303 号唐

沢公園線・田沼町～栃本町・Ｌ＝1,100ｍにつ

いて、県道としての位置づけはできるのか、

早期の整備着手はできるのか伺う。 

⑤ 河川改修事業・一級河川菊沢川・堀米町～新

吉水町・L＝4,400ｍの現状と今後の予定を伺

う。 

⑥ 道路改築事業・主要地方道佐野田沼線・浅沼

町～吉水町・Ｌ＝3,200ｍについて現状と今後

の予定を伺う。 

⑦ 河川改修事業・一級河川菊沢川・船津川町～

田島町・Ｌ＝2,500ｍについて現在の状況と今

後の見通しを伺う。 

 


